

ELGOIBAR



Serafín Zubiri ya cantó algunas canciones junto a la Banda de Elgoibar en el último concierto de Santa Cecilia celebrado en el Herriko Antzokia. J. LEON

La Banda local y Serafín Zubiri recordarán el viernes a Nino Bravo en Kalegoen Plaza

El grupo elgoibartarra y el músico navarro han preparado 14 piezas para este concierto especial, que dará comienzo a las 22.30 horas

JABI LEON

ELGOIBAR. La ciudadanía de Elgoibar tiene este próximo viernes la posibilidad de disfrutar con una nueva edición del concierto especial que la Banda Municipal de Música ofrece desde hace varios años con el múltiple objetivo de sacar sus actuaciones del Herriko Antzokia, acercar su música a un público que no es el habitual y mostrar a la gente la variedad de estilos que puede tocar.

En esta ocasión la Banda de Música de Elgoibar actuará con el acompañamiento del reconocido artista navarro Serafín Zubiri en un espectáculo que servirá para recordar y rendir tributo al inolvidable cantante valenciano Luis Manuel Ferri Llopis, más conocido artísticamente como Nino Bravo (1944-1973).

De hecho, el concierto que la Banda de Elgoibar y Serafín Zubiri ofrecerán este viernes se llevará a cabo bajo el título 'Recordando a Nino Bravo' y ofrecerá a todas las personas interesadas la posibilidad de escuchar muchas de las canciones más emblemáticas del recordado artista.

El espectáculo musical dará comienzo a las 22.30 horas en Kalegoen plaza y en él, además

de cantar, Serafín Zubiri tocará algunas piezas con su piano. Todo ello, con la particularidad de que el artista navarro acudirá a la cita de Elgoibar con varios de los músicos (teclado, bajo y batería) que le acompañan habitualmente en sus actuaciones.

Un año más, el concierto especial que la Banda de Elgoibar ofrecerá en horario nocturno se llevará a cabo bajo la batuta del director de la agrupación, Gorka Mujika, que ha preparado el evento «con mimo y mucha ilusión».

Según señala el propio Mujika, «la preparación de este espectáculo nos ha supuesto mucho trabajo porque generalmente preparamos cinco o seis piezas para los conciertos del Herriko Antzokia y esta vez vamos a tocar 14

canciones. Además, hemos preparado alguna más por si a la gente le gusta y pide de propina».

Varios temas conocidos

El espectáculo musical del viernes arrancará con la canción 'Obertura/Como todos', y continuará con otros muchos temas conocidos de Nino Bravo como 'Esa será mi casa', 'Elizabeth', 'Te quiero, te quiero', 'El tren se va', 'Cartas amarillas', 'Puerta de amor', 'Mis noches sin ti', 'Noelia', 'Amanecer', 'Por qué/Eres todo cuanto quiero', 'Mi tierra', 'América, América' y 'Un beso y una flor'.

El director de la Banda invita a todas y todos los elgoibartarras a acudir la noche del viernes a Kalegoen plaza: «estoy seguro de que van a disfrutar», sentencia.

El Club Deportivo Elgoibar celebrará su asamblea general ordinaria el 20 de junio

J. L.

ELGOIBAR. La directiva del Club Deportivo Elgoibar ha hecho un llamamiento a todas sus socias y socios para que acudan a la asamblea general ordinaria que ha convocado para el próximo día 20 de junio.

La reunión se llevará a cabo en el auditorio de la escuela de música y danza Inazio Bereziartua de la localidad (a las 18.30 horas en primera convocatoria y a las 19.00 horas en segunda convocatoria).

La asamblea general ordinaria del Club Deportivo Elgoibar se llevará a cabo con cuatro puntos en el orden del día. Para empezar, la directiva de la entidad procederá a la lectura del acta de la asamblea general que se celebró el 22 de junio del pasado año.

A continuación, los responsables del club presentarán el informe que recoge los balances deportivo y económico de la temporada que acaba de terminar para, finalmente, realizar la presentación de la temporada 2024/2025.

Como es habitual, la reunión convocada para el día 20 de este mes se cerrará con un apartado para tratar asuntos varios y con un espacio para que las personas asistentes realicen las preguntas que consideren oportuno.

La directiva del Club Deportivo Elgoibar pide a la masa social de la entidad que acuda a la asamblea general.

Ane San Martin artistaren ikasleen margolanak Kultur Kafean ikus daitezke

J. LEON

ELGOIBAR. Ane San Martin herriko artista gaztearen klaseetara joaten diren ikasleen margolanekin osatutako erakusketa polita ireki berri dute Aita Agirre kulturguneko Kultur Kafean.

Erakusketa hilaren 16ra arte izango da ikusgai, baina aretoa hilaren 9ko hauteskundeetarako prestatu behar dela eta, datorren ostiraletik igandera bitartean itxita egongo da.

Edonola ere, hurrengo egunetan Kultur Kafera bertaratzen direnek 5 urtetik gorako 70 bat ikasleren lanak ikusi ahalko dituzte.

Ane San Martinek jakinarazi duenez, erakusketa berria «oso koloretsua» da eta bertan ipinitako koadroak «tamainu eta estilo askotakoak dira; adin guztietako ikasleek ikasturtean zehar egindako lanaren adierazle».

Artistak, Kultur Kafean lanean Martxan jarritako erakusketa osatze aldera, Aita Agirreko Kultur Kafera gerturatzen diren herritarrek Anek ematen dituen klaseetara joaten diren ikasleak lanean ikusteko aukera izango dute erakusketa aretoan bertan.

Pintura ikasleak gaur eta bihar izango dira Kultur Kafean beren



Bi herritar Kultur Kafean hilaren 16ra arte ikusgai izango den erakusketako lanei begira. J. LEON

artelan berriak prestatzen, 17:00etatik 20:00etara bitartean, hain zuzen ere.

Ekimen berri honekin, Ane San Martinek «artistak zeintzuk di-

ren eta lana nola egiten duten erakutsi» nahi du.

Hori dela eta, elgoibartar guztiak gonbidatu nahi ditu egun hauetan Kultur Kafera gertura-

tzeko: «erakusketan jarritako obra politik ikusteaz gain, egileak eza-gutu eta lana egiteko era gertutik ezagutzeko aukera ezinhobe delako».